

NOTA DE PRENSA

III Premios Medicamento y Medio Ambiente de SIGRE a la distribución farmacéutica

ALLIANCE HEALTHCARE, PREMIADA POR SIGRE POR REDUCIR LA HUELLA DE CARBONO DE SUS VEHÍCULOS

- **La distribuidora farmacéutica, galardonada como Mejor Iniciativa Medioambiental por la implementación de un programa reductor de emisiones de CO₂ de su flota**
- **El optimizador de rutas de Alliance Healthcare permite calcular los trayectos de forma más eficiente y así disminuir la huella de carbono**
- **Como resultado, la implementación del software ha mejorado la eficiencia de sus rutas en un 11,8% y de los kilómetros recorridos en un 23,9%**

23 de noviembre de 2021. Alliance Healthcare, compañía global de soluciones para la salud y el sector farmacéutico, ha sido reconocida con el galardón de **Mejor Iniciativa Medioambiental** en los **III Premios Medicamento y Medio Ambiente de SIGRE a distribuidores e instituciones relacionadas con la distribución farmacéutica** por la reducción de la huella de carbono de sus vehículos.

El premio, que reconoce la labor de Alliance Healthcare en el cuidado del medioambiente y en el cumplimiento de los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS), le ha sido otorgado tras la implementación en sus 27 almacenes de distribución farmacéutica de un software de gestión de rutas **Work&Track**, una herramienta para optimizar los trayectos de su flota y disminuir su huella de carbono. El nuevo software calcula la ruta óptima para cada vehículo, partiendo de su ubicación y su destino final, entre otras restricciones, minimizando costes en tiempo y reduciendo los kilómetros a recorrer, lo que conlleva una disminución de las emisiones de CO₂.

Entre los aspectos valorados por SIGRE, figuran la puesta en marcha de iniciativas que fomentan la modernización de la flota de vehículos con la sustitución por otros más sostenibles, la optimización de las rutas de transporte de los medicamentos a las farmacias o la promoción de la movilidad sostenible entre los empleados, entre otras acciones.

Mejora de la eficiencia de las rutas y los kilómetros recorridos

Tras la implantación de este software, Alliance Healthcare ha **mejorado la eficiencia de sus rutas en un 11,8% y de los kilómetros recorridos en un 23,9%**, según los datos relativos al mes de septiembre de 2021 comparados con los del mismo periodo del año anterior. La herramienta lleva a cabo una monitorización geográfica de los distribuidores y repartidores, para poder hacer un seguimiento de las entregas, así como planifica los itinerarios de manera más eficiente. Además, permite consultar, en tiempo real, el estado de cada una de las rutas en ejecución y las optimiza, fomentando una reducción de la huella de carbono a la par que un aumento de la productividad y la calidad de cada servicio.

Enmarcada en su compromiso por contribuir a impulsar una economía baja en emisiones, Alliance Healthcare cuenta con colaboradores que disponen de vehículos de movilidad sostenible y usan Gas Natural Comprimido (GNC) y Gas Licuado de Petróleo (GLP). Asimismo, y en el marco de poner en marcha iniciativas enfocadas a luchar contra el cambio climático, como las centradas en la reducción de las emisiones de CO₂, la mejora de la eficiencia energética o la gestión de residuos, la distribuidora farmacéutica cumple con los principios del Pacto Mundial de las Naciones Unidas para los derechos humanos, laborales, medioambientales y anticorrupción, contribuyendo a la Agenda 2030 mediante el logro de los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS).

Contacto Comunicación Alliance Healthcare España

Cristina Aranda

Tel. 937 397 200

comunicacion@alliance-healthcare.es

www.alliance-healthcare.es

Sobre Alliance Healthcare España

Alliance Healthcare es líder en distribución farmacéutica, logística, apoyo para ensayos clínicos y otras soluciones sanitarias innovadoras para farmacias y laboratorios farmacéuticos. Con sede en Weybridge (Reino Unido), Alliance Healthcare está presente en 10 países (Reino Unido, Francia, España, Países Bajos, Noruega, Turquía, Rumanía, Lituania, República Checa y Egipto) y cuenta con asociaciones en otros 3 países (Portugal, Argelia y Croacia).

Nuestros negocios mayoristas tratan de ofrecer a los farmacéuticos unos niveles de servicio básicos elevados en términos de frecuencia de entrega, disponibilidad de productos, precisión en la entrega, puntualidad y fiabilidad a precios competitivos. También ofrecemos servicios innovadores de valor añadido que ayudan a los farmacéuticos a desarrollar sus propios negocios. Esto incluye la adhesión a Alphega Farmacia, nuestra red paneuropea de farmacias independientes.

Además de la distribución farmacéutica, nuestros negocios ofrecen servicios a los laboratorios farmacéuticos interesados, por un lado, en ejercer un control cada vez mayor sobre la distribución de sus productos y, por otro, en externalizar actividades secundarias. En nuestro catálogo se incluyen los servicios logísticos de almacenaje por contrato (principalmente, a través de la marca Alloga), las entregas directas a las farmacias y los servicios sanitarios especializados e innovadores, que abarcan la atención clínica a domicilio, ayuda con la medicación, servicios de dispensación, formulación magistral y apoyo para ensayos clínicos (a través de la marca Alcura).